

Ein vorläufiger Protokollauszug war den Mitgliedern des Rates vor der Sitzung per Mail zugegangen. Diesbezüglich fragt Herr Gräf nach der im ABV erfolgten Präzisierung von Ziffer 3. des dortigen Beschlusses.

Herr Sterzenbach, stellt klar, dass es sich um einen vorläufigen Auszug gehandelt habe, der Beschluss aber im angesprochenen Sinne inzwischen präzisiert wurde.

Nachdem festgestellt wird, dass es ohnehin heute ausschließlich um den Maßnahmebeschluss geht, lässt der Bürgermeister abstimmen.